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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会 議 名 令和５年度 第１回館山市社会教育委員会議 

開 催 日 令和５年５月１７日（水） 午前１０時００分から 

開催場所 菜の花ホール１階 第１・２集会室 

出 席 者 社会教育委員９名、教育長、教育部長、事務局６名 

公開・非公開の別 公開 

非公開の場合の 

理由 

 

傍 聴 者 ０ 名 

【会議概要・結果等】 

１．開会 

２．教育長挨拶 

３．委嘱状交付 

 出席の社会教育委員１名に委嘱状交付 

４．委員・事務局紹介：自己紹介で実施 

５．議長・副議長選出 

６．議長挨拶 

７．議事 

（１）令和５年度生涯学習に係る基本方針と重点施策について 

   生涯学習課、博物館、図書館、中央公民館、スポーツ課より令和５年度基本方針等を説明。 

   その後、質疑、意見交換。 

（２）学習等供用施設・地区公民館再編方針の策定について 

   中央公民館より概要を説明。その後、質疑、意見交換。 

（３）その他 

８．その他 

９．閉会 

 

【質疑応答・意見等】 

 

 （委員）コロナ禍になってから縮小傾向にあるが、フラメンコフェスティバルの今後の見通しを知り

たい。 

 （生涯学習課回答）フラメンコ事業は、昨年度より形態を変更した。コロナ禍前は委託事業としてい

たが、学生側の体制の変化やコロナ禍等があり、令和３年度の実行委員会でこれまでどおり行うのは

難しいという決断があった。令和４年度からは補助金として、「花火とフラメンコ」事業のみを行うこ

ととした。 

 

 （委員）若潮マラソンの参加者のコスチュームに何か規制はあるのか。 

 （スポーツ課回答）現時点では、大会側としては定めていない。今後、規制ができるのかも含めて検

討していかなければいけない。 

 

 （委員）小学校で授業を行った際に、関連する図書を紹介したい。図書館に相談すれば貸し出しても

らうことはできるのか。 

 （図書館回答）通常業務から、司書によるレファレンスサービスをしているので利用してほしい。 
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以 上  

 


